conseiller-maître auditeur en la Chambre des Comptes de Chambéry en 1589. La famille Rubat, alliée aux de Livron, Brunet, Guichard, Gaultier, Noly, Bourdon, Rotrou, Chandelux, etc., a donné entre autres: Jean-Claude Rubat, avocat du roi à Belley; Jean-François et François Rubat, avocats en Parlement; François-Emmanuel, capitaine au régiment d'Enghien; Étienne, député au Corps législatif, conseiller à la Cour de Dijon et chevalier de la Légion d'honneur; François-Marie, seigneur de Mérac, secrétaire de la Cour des Comptes de Grenoble. Cette famille, qui existe encore, porte d'azur à une croix potencée d'or (1).

- 33. Turin 5 avril 1588. Lettres de confirmation et d'approbation de noblesse accordées à Gabriel de Bérald, seigneur de Meronna, natif du comté de Bourgogne et fixé en Bresse. Armes d'azur à une tête de léopard d'or armée et lampassée de gueules, au chef d'azur chargé d'une étoile à cinq rais d'or.
- 34. Carmagnola, 29 septembre 1588. Lettres de réhabilitation, confirmation et concession de noblesse accordées à Gaspard Chabol ou Cabod, de Saint-Rambert Les lettres énoncent que le père de l'exposant, Jean, avait eu train d'appoticaire et avait été pour cela déclaré roturier, et que son aïeul, Guillaume, était enseigne des

⁽¹⁾ V. A. Arcelin, loc. cit., p. 329; d'Hozier attribue à Jean-Baptiste Rubat, bourgeois de Mâcon, le blason suivant : de gueules à la croix d'or. Le 14 octobre 1872, François Rubat, capitaine commandant au 9e de cuirassiers, chevalier des ordres de la Légion-d'honneur er de Sainte-Anne de Russie, a épousé Marie-Jeanne-Claudia-Loïsa Chandelux, d'uue ancienne famille de Chalons-sur-Saône qui porte d'azur à trois luths d'or posés 2 et 1.